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会議開催日時 令和 4 年 7 月 9 日（土）13：03～13：55 

開催場所 遠隔会議  

出席者 

（順不同、敬称略） 

松崎 裕一、福澤 智、早水 俊樹、大野 孝、小島 一記、相川 昭仁 

福嶋 邦夫、本橋 光也、相原 浩一 

濱田 剛、松村 晃司、北田 博雄、連記 宏徳、坂田 一也、山崎 宏文 

江頭 勇 

野島 謙之助、沖津 進一、熊谷 正樹、小泉 勘次、三井 和幸 

本間 章彦、高野 千尋 

（ 計 23 名 ） 

配布資料 なし 

議事内容 司会(議事進行)：坂田 一也     記録者：相川 昭仁 

 

坂田一也総務委員長の司会で、以下の議題 (報告 /承認 )について、定刻通り開会した。  

 

1. 会長挨拶                             ＜松﨑会長＞  

会長挨拶として以下の報告があった。  

・PJ活動も 9/10(土 )の東京江戸歴史散歩が暑い時期ながら開催されることになり、いよ  

いよ本格化してきた。  

・6/18(土)に千葉県支部総会に参加した。その際に三井先生の講演会があり、活躍を感じる 

ものであった。  

 

2. 前回議事録の確認                 ＜総務委員会 江頭副委員長＞  

前回議事録の内容について説明があり、承認された。  

 

3. 年間日程の最終確認                       ＜早水副会長＞  

・2022 年度の活動スケジュールが提示された。  

・本スケジュールは、幹事会メンバーにメールで展開する。  

 

4. プロジェクト体制の確定              ＜総務委員会 江頭副委員長＞  

2022 年度プロジェクト参加募集の結果が報告された。  

  ・各プロジェクトリーダは、補佐役員が支援など、プロジェクト運営上で困ったことが

あれば、役員メンバーに相談をしてほしい。            ＜松﨑会長＞  

  ・プロジェクトメンバーのトレードなどの調整は可能となる。    ＜福澤副会長＞  

   ・現時点のプロジェクトメンバーでメールアドレスのグループを作成する。  

                           ＜総務委員会 江頭副委員長＞  
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5. 70 周年記念事業関連の報告  

①  公開講演会関連                         ＜早水副会長＞  

・公開講演は落語会で進めており、チラシを作成中となる。  

・会場は丹羽ホールで実施するので、聴講者を 200 人超集めたい。    ＜松﨑会長＞  

②記念式典関連                           ＜坂田委員長＞  

・式次第を提示した。式典は講演会の後に実施する。  

・式典の中で、オンライン写真展と丹羽賞、同窓会奨励賞の表彰式を行う。  

・来賓者については、コロナの状況で調整する。  

・式次第についてもコロナの拡大した状況では、変更する可能性がある。  

・懇親会は、開催できないと考えている。  

・式典の対応については、幹事に作業を依頼する。  

③記念品配布関連                          ＜坂田委員長＞  

・記念品の候補は上げているが、まだ絞り切れていない。  

・記念品には、「70 周年記念」の文字を入れる。  

④10 年の記録関連                          ＜福澤副会長＞  

・作成コンセプトを報告し、原稿作成の依頼があった。  

・7 月末に寄稿を依頼して、8 月末までに原稿を収集し、10 月末の発刊を目指す。  

・校外研修会や東京江戸歴散歩等はシナリオを作成しており掲載したい。＜松﨑会長＞  

⑤関連事業について  

・校外研修会           ＜早水副会長＞  

＊まだ検討中の状況となる。  

・東京江戸歴史散歩                        ＜大野副会長＞  

＊日程は確定しており、工学情報に掲載している。  

＊今回は、川越を計画している。  

＊日程が 9/10(土 )で、まだ残暑の季節なので、屋外を避けるように考えている。  

＊川越でのイベントを含め、アイデアがあったら提示してほしい。  

 

6. その他  

  ・大学ホームカミングデーのOB担当は、高野幹事に決定した。     ＜松崎会長＞  

  ・大学ホームカミングデーでの景品については、相川会計からグッズの提供があった。  

             ＜松崎会長＞  

  ・オンライン写真展、公開講演の落語会は、校友会との協賛として、支援を仰ぐため  

校友会理事長に依頼する。          ＜松崎会長＞  

・幹事メンバー（dd-iin）のメールングリストを更新してほしい。  ＜連記副委員長＞ 

⇒  メールングリストを更新は 7/10 の週早々に行う。 ＜総務委員会 江頭副委員長＞  

  ・在学会員委員会は、副委員長が 1 名欠員ため、増員したい。    ＜北田副委員長＞  

   ⇒  副委員長は、委員長に決定権があるので、依頼したい幹事と調整した上、役員会に  

上申すれば良い。                  ＜松崎会長＞  

  ・2022 年度の仕事研究セミナーについては、リアルを 12/27(火 )＠千住キャンパスで実施  

オンラインを 2023/1/7(土 )に実施するとの報告があった。       ＜相川会計＞  

・次回の幹事会は、10 月 15 日（土）13 時～14 時半、遠隔会議により開催する。  

 

以上  


